

1年生歓迎会

みんなで楽しみました



21日(金)には、企画委員会の主催で1年生の歓迎会を行いました。

1年生からは、名前と好きな食べ物を一人一人発表してくれました。恥ずかしがりながらも、しっかり発表できました。その後〇×クイズをみんなで楽しみました。だんだん難しくなるクイズに悩みながらも答えを選んで動いてくれました。最後は、じゃんけんをしながら負けたら相手の後ろにつく「貨物列車」をしました。先生たちも参加し、とても長い列車ができました。



1年生は全員が楽しかったようで、にこにこしながら教室に戻っていきました。

みんなでとても素敵な時間を過ごせました。



連休中の過ごし方

交通事故防止の徹底を

25日(火)には交通安全教室を実施しました。あいにくの雨模様だったため、体育館での座学による学習になりました。講師に大津町交通安全協会の岡村様に来ていただき、学年に応じた講話をしていただきました。



低学年は、安全な横断歩道の渡り方を学びました。その後、実技ということで、仮設の横断歩道で渡り方の練習を行いました。



中学年は、自転車のルールやブレーキの安全なかかけ方等、安全な自転車の乗り方について学びました。

高学年では、自転車に乗るときには、被害者だけでなく加害者になる可能性もあるという話もあり、自分ごととして真剣に話を聞いてました。

29日(土)から大型連休に入ります。交通事故防止にご協力いただき、安全で安心な連休を過ごされてください。

家庭訪問 大変お世話になりました

17日(月)から27日(木)まで家庭訪問でした。大変お世話になりました。

玄関先での訪問ということで、十分に話ができなかったご家庭もあるかと思いますが、今後いろいろなご相談やご心配がある際は、学校の方にご連絡いただければと思います。ご協力ありがとうございました。

護川小ホームページも随時更新していきます。こちらをご覧ください!

つつじ祭り

6年生の武者行列が素敵でした



好天にも恵まれ、久しぶりのつつじ祭りが開かれました。

今年のパレードの先頭は、護川小6年生の武者行列でした。当時の衣装そのままに、太鼓に合わせて一步一步進む姿がとても素敵でした。また、26日付けの熊本日日新聞にも掲載されていました。

思い出に残る体験になったようでした。